
                                                                                                       Az. I.14.000.100 Schu-Bur 
 
 
                                                  N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Reimershagen am 15.12.2020 um  
19:00 Uhr im Kornspeicher Kirch Kogel 
  
Teilnehmer:                    - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 
            
                                        vom Amt Güstrow - Land: Herr Schultze, Amtsleiter Kämmerei 
 
 
                                                     T a g e s o r d n u n g : 
   

                 - siehe beigefügte Kopie - 
 

A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung,  
               der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Um 19:00 Uhr eröffnet Bgm. Herr Kupfer die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung            
Reimershagen. Er begrüßt die Gemeindevertreter und Herrn Schultze vom Amt Güstrow - Land.  
 
Es wird festgestellt, dass der Tagesordnungspunkt 2 richtig heißen muss: 
Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde. 
Nachdem diese Änderung vorgenommen wurde, führt Bgm. Herr Kupfer die Sitzung fort. 
 
Punkt 2: Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde 
 
Da keine Einwohner anwesend sind, entfällt die Einwohnerfragestunde. 
 
B) Einwohnerfragestunde 
 
- entfällt - 
 
C) 
 
Punkt 3: Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
- entfällt - 
 
Punkt 4: Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Bgm. Herr Kupfer fragt an, ob es Änderungsanträge zur vorliegenden Tagesordnung gibt. 
 
Durch die Gemeindevertreter werden keine Änderungsanträge gestellt.  
 
Bgm. Herr Kupfer bittet um Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Damit gilt die Tagesordnung als gebilligt. 
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Punkt 5: Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschriften der GV-Sitzungen vom  
               08.09.2020 und 23.11.2020 
 
Durch die Gemeindevertreter werden keine Änderungsanträge zu den vorliegenden öffentlichen 
Teilen der Sitzungsniederschriften gestellt.  
 
Bgm. Herr Kupfer bittet um Abstimmung über die vorliegenden öffentlichen Teile der Sitzungs-
niederschriften der GV-Sitzungen vom 08.09.2020 und 23.11.2020. 
 
Abstimmungsergebnis: 
- einstimmig dafür - 
 
Damit sind die öffentlichen Teile der Sitzungsniederschriften der GV-Sitzungen vom 08.09.2020  
und 23.11.2020 gebilligt. 
 
Punkt 6: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
Bgm. Herr Kupfer informiert, dass viele Veranstaltungen in der Gemeinde heruntergefahren sind. 
Demzufolge fallen auch die angedachten Weihnachtsfeiern für die Rentner aus. 
Aus diesem Grunde erhalten die Senioren Karten und Weihnachtssterne zu Weihnachten. 
 
Ab 19:04 Uhr nimmt GV Herr Schröder an der Sitzung teil. 
 
Bgm. Herr Kupfer berichtet weiter, dass der Spielplatz noch nicht fertiggestellt wurde.  
Eine Teilrechnung wird aber noch im Jahre 2020 erwartet. 
 
GV Herr Ritsema berichtet über die Sitzung des Amtsausschusses und insbesondere, dass eine 
Diskussion zur Anschaffung eines Feuerwehrfahrzeuges für den Amtswehrführer geführt wurde. 
Hierzu hat der Amtsausschuss erklärt, dass vorher geprüft werden soll, ob ein gebrauchtes oder  
ein neues Fahrzeug gekauft wird. Außerdem sei die Unterbringung auch noch nicht ganz geklärt. 
 
Des Weiteren berichtet er, dass Informationen über die Erhöhung der Kreisumlage gegeben  
worden sind. Er bedauert, dass die Gemeinden auf diese Erhöhung keinen Einfluss haben. 
 
Es ergehen keine weiteren Anträge und Anfragen.  
Bgm. Herr Kupfer beendet den Bericht. 
 
Punkt 7: Beschluss zur Feststellung des Jahresabschlusses 2019, DS-Nr. 21/20 
 
Bgm. Herr Kupfer erklärt kurz das Ergebnis und verliest anschließend die Beschlussvorlage. 
Es werden keine Anträge und Anfragen gestellt. 
 
Bgm. Herr Kupfer bittet um Abstimmung über die DS-Nr. 21/20. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7                                    
anwesend:                     6                                     
Ja-Stimmen:                                                           6 
Nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:             0 
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Punkt 8: Beschluss zur Entlastung des Bürgermeisters für den Jahresabschluss 2019  
                                  DS-Nr. 22/20 
 
Bgm. Herr Kupfer gibt sich als befangen und übergibt die Sitzungsleitung an den 1. stellv. Bgm. 
Herrn Ritsema. 
 
Bgm. Herr Kupfer verlässt um 19:15 Uhr den Beratungstisch. 
 
Der 1. stellv. Bgm. Herr Ritsema erklärt die vorliegende Beschlussvorlage und bittet alsdann um 
Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7                                    
anwesend:                     6                                     
Ja-Stimmen:                                                           5 
Nein-Stimmen:                                                       0 
Enthaltungen:                                                        0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:             1 
 
Um 19:17 Uhr begibt sich Bgm. Herr Kupfer wieder an den Beratungstisch und übernimmt die  
Sitzungsleitung. 
 
Punkt 9: Beschluss der Haushaltssatzung und des Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr  
               2021                DS-Nr. 23/20 
 
Bgm. Herr Kupfer erläutert die Veränderung anhand des Vorberichtes und geht insbesondere auf 
die Investitionen ein. Hierzu merkt er an, dass die Bezeichnung für den Aufstellort der Trocken-
toilette noch geändert werden muss. Der Aufstellort ist der Sternenbeobachtungspunkt in Kirch  
Kogel.  
Laut dem Hauptausschussprotokoll wurde der Kauf eines Feuerwehrfahrzeuges eingestellt. 
Anschließend stellt Bgm. Herr Kupfer kurz seinen Standpunkt gegenüber dem Kauf eines neuen 
Feuerwehrfahrzeuges dar. 
 
Danach erfolgt eine längere Diskussion über das Für und Wider zum Kauf eines neuen Feuer-
wehrfahrzeuges. 
Am Ende der Diskussion ist sich die Mehrheit der Gemeinde einig, dass die Investition Kauf 
eines Feuerwehrfahrzeuges aus dem Haushaltsentwurf gestrichen werden soll. 
 
Bgm. Herr Kupfer bittet kurz um Abstimmung über das Ergebnis der Diskussion. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7                                    
anwesend:                     6                                     
Ja-Stimmen:                                                           5 
Nein-Stimmen:                                                       1 
Enthaltungen:                                                        0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:             0 
 
Durch den Protokollführer wird die Beschlussvorlage mit der DS-Nr. 23/20 wie folgt geändert: 
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Beschluss:  
Die Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2021 wird mit den eingebrachten Änderungen  
beschlossen. 
 
Bgm. Herr Kupfer bittet um Abstimmung über die geänderte Beschlussvorlage mit der  
DS-Nr. 23/20. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7                                    
anwesend:                     6                                     
Ja-Stimmen:                                                           5 
Nein-Stimmen:                                                       1 
Enthaltungen:                                                        0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:             0 
 
Punkt 10: Anträge und Anfragen 
 
Bgm. Herr Kupfer berichtet über die Rechtsauffassung des Rechtsanwaltes Ulrich Werner zur  
Angelegenheit SMA Suckwitz. Hierbei betont er, dass der Rechtsanwalt folgender Auffassung ist:  
 
Wenn die Gemeinde den Widerspruch nicht zurückzieht und in einem Klageverfahren die Rechts-
mäßigkeit der Genehmigung bestätigt werden würde, dann wird die Gemeinde für den im Verzöge-
rungszeitraum entgangenen Gewinn in Haftung gezogen.  
Außerdem empfiehlt er, dass im Falle eines Klageverfahrens vom BUND M-V die Gemeinde bei-
treten könnte. 
 
GV Herr Ahlmann ist der Meinung, dass dies gerichtlich ausgefochten werden sollte. 
 
Im Anschluss folgt eine längere Diskussion über die Rücknahme des Widerspruchs. 
Im Ergebnis dessen formuliert Bgm. Herr Kupfer folgenden Beschluss: 
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Reimershagen beschließt die Rücknahme des Wider-
spruchs.  
 
Bgm. Herr Kupfer bittet um Abstimmung über diesen Beschluss. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7                                    
anwesend:                     6                                     
Ja-Stimmen:                                                           5 
Nein-Stimmen:                                                       1 
Enthaltungen:                                                        0 
auf Grund des § 24 der KV an der Beratung  
und Abstimmung nicht mitgewirkt:             0 
 
Der Beschluss erhält von Amts wegen die DS-Nr. 25/20. 
 
 
Durch die Gemeindevertreter werden keine Anträge und Anfragen gestellt. 
 
Bgm. Herr Kupfer beendet den öffentlichen Teil der Sitzung der Gemeindevertretung um  
19:49 Uhr. 
 
Im Anschluss daran wird eine kleine Pause eingelegt. 
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D) Nicht öffentlicher Teil 
 
- s. Anlage - 
 
Die Sitzung der Gemeindevertretung Reimershagen endet um 20:10 Uhr. 
 
 
ausgefertigt: 
Datum: 30.12.2020 
 
 
 
 
Kupfer        Schultze 
Bürgermeister       Protokollführer 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


